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ＰＴＡへの参加 ありがとうございました

３月２日（火）のＰＴＡに多数ご参加いただき、ありがとうございました。授業参観では、それぞ

れの学級で、一年間の成長を感じていただけたのではないでしょうか。新型コロナウイルスに振り回

された年でしたが、その中でも子どもたちは、明るく元気に活動し、様々な力を身につけてきました。

教科の力はもちろんですが、「できる時に精一杯頑張る」「できることを喜ぶ」という強さ、たくま

しさを身につけてくれたことをうれしく思います。この一年間の成長を、ご家庭でもたくさん褒めて

あげてください。「ここまでやれた」「自分もできる」という自信が、これからのさらなる成長につ

ながっていくと思います。

全体会、専門部会、学級懇談と長時間にわたり、ありがとうございました。また、コロナ等により

使い切れなかったＰＴＡ予算の残金について、「学校の教育環境作りに使ってくほしい」というあり

がたいご提案をいただきました。子どもたちに還元できることを考え、大切に使わせていただきたい

と思います。ありがとうございました。

１
年
生
は
難
し
い
お
話
問
題
。

図
を
使
う
と
分
か
り
や
す
い
で

す
ね
。

２
年
生
は
で
き
る
よ
う
に
な
っ

た
こ
と
を
た
く
さ
ん
発
表
し
ま

し
た
。

３
年
生
の
外
国
語
活
動
。
ビ
ン

ゴ
で
楽
し
く
動
物
の
名
前
を
覚

え
ま
し
た
。

４
年
生
の
１
／
２
成
人
式
。
お

家
の
方
々
か
ら
の
御
協
力
、
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

４
・
５
年
生
で
楽
し
い
企
画
を
。

郷
土
カ
ル
タ
で
盛
り
上
が
り
ま
し

た
。

６
年
生
の
『
感
謝
の
会
』
。
中
学

校
に
行
っ
て
も
よ
ろ
し
く
お
願
い

し
ま
す
。



６年生からバトンが渡されます ～ 委員会報告集会

２月２２日（月）

『委員会報告集会』

がありました。各

委員会で、今年度

の委員会活動を振

り返っての反省を

発表しました。そ

れを聞きながら、

みんなで春からの

学校生活を思い起

こすことができました。各委員会で取り組んだ活動もそうで

すが、「桧小をよりよくするために○○をしました」という

発表が何度も出てきたことを、うれしく思いました。

フロアからも、たくさんの意見や感想が出され、「時間に

なったので打ち切ります」という場面もありました。発表で

きなかった人の意見は、担任の先生がメモを受け取り、それ

ぞれの委員会に届けました。

「図書集会でもらったしおりがうれしかったので、来年も

続けてください」「運動集会が楽しかったです。特にリレー

が楽しかったです」というような温かい意見が多く出されました。いよいよ、６年生から５年生にバ

トンが渡されます。これからどんなふうに桧小を作ってくれるか・・・楽しみです。

３年生がクラブ見学をしました

４年生になると『クラブ活動』が始まります。どんなことをするのでしょう？ ３年生が来年度に

向けてクラブ活動を見学しました。バインダーを持って、見学したことや説明してもらったことをメ

モしていました。一緒に体を動かしたり、できあがったチョコチップクッキーを食べさせてもらった

り、楽しく過ごしながら来年度入りたいクラブを考えました。

来年度どんなクラブがあればいいかアンケートをとり、その中から自分で入りたいクラブを決めま

す。来年度はどんなクラブがあるのかな？ ４・５・６年が混じって仲良く楽しく活動するのも、『ク

ラブ活動』のいいところです。
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